

# **Seminar Nasional Pendidikan Biologi dan Saintek II 2017 (SNPBS II 2017)**

Hari Sabtu (20/05) Program Studi Pendidikan Biologi melaksanakan kegiatan Seminar Nasional Pendidikan Biologi dan Saintek yang kedua (SNPBS II). Kegiatan ini dilaksanakan secara rutin setiap tahun. Tahun ini (2017) SNPBS II mengusung tema “Isu Strategis Sains , Lingkungan, dan Pembelajarannya”.

Kegiatan seminar ini bertujuan untuk mewadasi diseminasi hasil penelitian di bidang sains, lingkungan, dan inovasi pembelajarannya. Selain itu kegiatan ini merupakan sarana komunikasi antar peneliti dan usaha untuk meningkatkan kompetensi masing-masing khususnya di bidang sains, lingkungan, dan pembelajarannya.

Pemateri dalam kegiatan ini adalah Prof. Dr. Muchlas Samani (Professor bidang pendidikan), Dr. Retno Peni Sancayaningsih, M.Sc. (Ahli konservasi mata air dan dosen UGM), dan Dr. Idris Hatta (Ahli kurikulum dan dosen UMS). Selain itu, kegiatan ini diikuti oleh lebih dari 150 peserta dan 84 di antaranya adalah pemakalah. Hasil publikasi dalam seminar ini dapat diakses secara online di laman publikasiilmiah.ums.ac.id

---

# **Seminar Nasional Pendidikan Biologi dan Saintek (SNPBS)**

## **2016**

Sabtu (21/05), Program Studi Pendidikan Biologi FKIP UMS mengadakan seminar nasional dengan tema “Isu kontemporer sains, lingkungan, dan inovasi pembelajarannya”. Kegiatan ini bertujuan meningkatkan keilmuan biologi, sains, dan lingkungan dan berfungsi sebagai wadah publikasi bagi kalangan akademisi, peneliti dan praktisi pendidikan. Seminar ini dihadiri lebih dari 250 peserta, di antaranya terdiri dari 180 pemakalah oral dan poster. Peserta terdiri dari akademisi (guru dan dosen), praktisi, dan peneliti yang berasal dari berbagai wilayah di Indonesia.

Pembicara dalam seminar ini adalah Prof. Dr. Muhamad Amin, M.Si, guru besar biologi Universitas Negeri Malang, Dr. Yeni Hendrianti, M.Si, Widyaswara P4TK IPA Bandung, dan Dr. Sofyan Anif, M.Si, pemerhati pendidikan dan juga wakil rektor IV Universitas Muhammadiyah Surakarta. Tiga pembicara tersebut menyampaikan tema tentang isu kontemporer sains, valuasi ekosistem (lingkungan), dan inovasi pembelajaran sains.

Kegiatan ini ditutup dengan pesentasi publikasi artikel yang diterbitkan dalam prosiding. Prosiding diterbitkan dalam bentuk cetak dan online di <https://publikasiilmiah.ums.ac.id/>

---

**Call for paper: Seminar Nasional Pendidikan Biologi dan Saintek**

# Seminar Nasional Pendidikan Biologi dan Saintek 2016 Surakarta, 21 Mei 2016

Info lengkap silakan kunjungi <http://snpbs.ums.ac.id/>

---

